



Los locales de los bajos del Ayuntamiento se están acondicionando. Cultura prevé albergar parte de la Biblioteca Municipal en este espacio./POSTIGO

Cultura propone ubicar parte de la Biblioteca Municipal en los bajos del Ayuntamiento

En estos locales se instalarían los servicios de préstamo, la hemeroteca y la sala de consulta

JAVIER ROLDÁN/DV SAN SEBASTIÁN

El departamento municipal de Cultura propone trasladar los servicios más utilizados de la Biblioteca Municipal Central, situada en la plaza de la Constitución, a los bajos del Ayuntamiento, que

en la actualidad están siendo rehabilitados. En un principio se barajó la posibilidad de ubicar los servicios de préstamo y la Unidad Técnica Central a la calle Camino, en los bajos del edificio del hotel María Cristina. Sin embargo, los técnicos

desaconsejan este desplazamiento al apreciar «problemas» en esos locales para albergar este servicio. En cambio, los bajos del Ayuntamiento, según destaca un informe, «permitirían el desarrollo de los servicios y un aumento de usuarios».

La actual sede de la Biblioteca Municipal, ubicada en la plaza de la Constitución, necesita una nueva instalación, según se desprende del informe elaborado por el departamento municipal de Cultura. La propia directora de estas dependencias, Susana Soto, recomienda que el actual edificio bibliotecario padece «deterioro», sus instalaciones presentan «vejez», existe «escasez» de espacio (1.200 metros cuadrados) y hay «falta de adaptación» del inmueble a su actual uso.

Las conclusiones de los técnicos de Obras y Proyectos que inspeccionaron las dependencias de la biblioteca de la plaza de la Constitución advierten de los «riesgos existentes» de que se produzcan «deformaciones permanentes en la estructura». La colocación de estanterías en el espacio central de esta instalación, advierten los expertos, también «compromete la seguridad» de estos locales.

Esta situación, recuerda el con-

CONTENIDO DE LA PROPUESTA

- Los bajos del Ayuntamiento, de 1.000 metros cuadrados, albergarán el servicio de préstamo, los fondos modernos, hemeroteca y sala de consulta.
- En la plaza de la Constitución se conservarán los fondos históricos.
- El nuevo espacio posibilita incrementar el servicio con otras tecnologías como fonoteca, préstamo de audiovisuales, CD Rom e Internet.
- El informe de Cultura destaca que los locales consistoriales están en una zona «muy transitada» y «de gran atractivo». Incide también en el fácil acceso de los usuarios, que podrían duplicarse, lo que «permítirá un gran desarrollo de los servicios y un aumento importante del número de préstamos».
- Cultura valora la cercanía de la sección infantil, en Fermín Calbetón.
- Estas dependencias podrían abrirse al público en octubre.

cejal de Cultura, Ramón Etxezarreta (PSE-EE), obligó a su departamento a barajar un traslado urgente de los servicios más utilizados a los bajos del Hotel María Cristina, situados en la calle Camino. Sin embargo, esta opción no se ha materializado y en la actualidad se propone ubicar una parte importante de la Biblioteca Municipal en los bajos del consistorio.

Los técnicos han detectado

diversos problemas de idoneidad en los locales de la calle Camino. Los principales inconvenientes en este espacio son su distribución en dos plantas, la dificultad de acceso para minusválidos debido a la existencia de escaleras, así como el espacio disponible (365 metros cuadrados), que sólo permite albergar el servicio de préstamo.

Por este motivo, el concejal Etxezarreta ha comunicado a sus

socios de gobierno la propuesta de trasladar los principales servicios de la Biblioteca a los bajos del Ayuntamiento, que disponen de 1.000 metros cuadrados. Las previsiones son trasladar a los locales consistoriales el servicio de préstamo, los fondos modernos y la hemeroteca. En el actual edificio quedaría el fondo histórico, tanto de libros como de prensa antigua.

Zona transitada y atractiva

Asimismo, la oferta de la biblioteca en los bajos del Ayuntamiento se incrementaría con un servicio de fonoteca y préstamo de audiovisuales. También se contempla la posibilidad de habilitar un servicio de CD Rom e Internet. Etxezarreta defiende esta ubicación al ser una zona «muy transitada y de gran atractivo». El concejal baraja que estas nuevas dependencias puedan abrirse en octubre y proyecta que el número de usuarios pueda llegar a duplicarse.

HB considera una «vergüenza» el aplazamiento de los cánones de Bretxa 2000

DV. SAN SEBASTIÁN

La concejala de HB Miren Zinkunegi consideró una «vergüenza» la actitud «permisiva» que está adoptando el tripartito municipal al plantear en la Comisión de Gobierno de hoy el aplazamiento de los cánones de los años 98 y 99 de la concesión del centro comercial de la Brecha, «a solicitud de la empresa Bretxa 2000».

La representante de la coalición abertzale recordó los «innumerables» incumplimientos que está llevando a cabo esta empresa con el Ayuntamiento, situación que, según dijo, «ha obligado al equipo de gobierno a plantear la rescisión del convenio». En esta ocasión, subrayó, esta sociedad solicita ahora el aplazamiento de sus obligaciones de pago.

En opinión de la concejala de IUR, «el equipo de gobierno ha venido perdonando esos incumplimientos y regalando plazo tras plazo a esta empresa para cumplir con unas obligaciones a las que se comprometió en su momento».

La representante de la coalición denunció que el equipo de gobierno está actuando en este caso de «manera favorable a los intereses de esta empresa privada, manteniendo una actitud discriminatoria con el resto de los donostiarras, a quienes ni se les perdonan los incumplimientos, ni se les regalan eternos plazos para pagar las deudas».

«Sin exigir garantías»

Zinkunegi criticó también el contenido del dictamen en el que el concejal de Hacienda da luz verde al aplazamiento del pago del canon solicitado por Bretxa 2000.

En este sentido, reprobó esta operación, que «se materializa sin exigir ningún tipo de garantía», y criticó la justificación del delegado de Hacienda al afirmar éste que «nos encontramos ante una relación contractual de carácter especial por su interés público». Por último, la concejala de HB aseveró que Bretxa 2000, «por su trayectoria, se ha ganado a pulso desde hace mucho tiempo la rescisión de la concesión».

▼ TXISPAS

Centro Paganeta 26 millones
1130
10 Ventas

OPORTUNIDAD. Particular vende
Casa en plena naturaleza. Materiales
nuevos. A jardín. Muy soleado. Vistas
bonitas. Precio 60.000.000.

